

► Te lo contamos fácil



España supera los 20 millones de personas con trabajo



Esta semana se han conocido los datos de paro del mes de abril y se han batido 2 récords de empleo en España.

Por primera vez en la historia, más de 20 millones de personas tienen trabajo en el país.

Nunca ha habido tantas personas trabajando a la vez en España.

Además, la mitad de los contratos de trabajo que se firmaron en abril fueron indefinidos.

Un contrato indefinido es un contrato de trabajo que firma una persona cuando empieza en un trabajo fijo.

Hasta ahora, solo 1 de cada 10 contratos de trabajo que se firmaban en España era indefinido.

El resto de contratos eran contratos temporales, es decir, en el contrato ponía fecha de inicio y fecha de fin del trabajo y después, la persona tenía que volver al paro.

En abril, 5 de cada 10 contratos firmados fueron indefinidos. Es decir, la mitad de los contratos que se firmaban eran indefinidos.



Menos parados. En España hay más de 20 millones de personas con trabajo, pero más de 3 millones en el paro.

Esto supone un récord porque nunca se habían firmado tantos contratos indefinidos en España.

Este cambio se debe a que el Gobierno de España ha reformado la ley que explica cómo tienen que ser las relaciones entre los trabajadores y las empresas.

La nueva ley, conocida como la reforma laboral, empezó a

funcionar el pasado 1 de abril.

Otro buen dato de empleo en abril fue la bajada del paro.

A finales de abril, en España había 86.260 personas en el paro menos que en marzo.

Esta es la mayor bajada del paro en un mes desde hace 3 años.

La bajada del paro ha sido mayor entre los hombres que entre las mujeres.

Los datos de empleo son buenos a pesar de que la situación económica es complicada por culpa de la pandemia y de la guerra de Ucrania.

Pero en España sigue habiendo 3 millones de personas en el paro.

Una nueva hepatitis afecta a niños y jóvenes

Una nueva enfermedad está afectando a los niños. La nueva enfermedad se ha llamado hepatitis aguda infantil.

Las hepatitis son enfermedades que producen la inflamación del hígado.

Hay varios tipos de hepatitis conocidas, pero la hepatitis aguda infantil es nueva.

Gran Bretaña fue el primer país que encontró varios casos de la nueva hepatitis en niños, el 5 de abril.

Desde entonces, ya han enfermado más de 200 niños en 20

países de Europa, América y Asia. En España ha habido varios casos.

La hepatitis aguda infantil afecta a niños y adolescentes con edades desde un mes hasta los 16 años.

Algunos niños con hepatitis aguda infantil se han puesto muy enfermos y han necesitado un trasplante de hígado.

Los científicos creen que la nueva hepatitis está causada por un virus.

Pero hay que seguir investigando el origen de la enfermedad porque los científicos no están seguros.



Nueva enfermedad. Se desconoce el origen de esta hepatitis.

El derecho al aborto peligra en Estados Unidos

En Estados Unidos, el aborto es un derecho desde hace casi 50 años.

Pero ahora, las mujeres de Estados Unidos pueden perder el derecho a abortar.

Los jueces del Tribunal Supremo deciden qué cosas son legales en este país.

El Tribunal Supremo quiere que el aborto deje de ser un derecho en todo el país.

Los jueces quieren que cada estado de Estados Unidos pueda decidir si se puede abortar o no.

Pisos de alquiler social en Las Fuentes

El Ayuntamiento de Zaragoza ha recibido esta semana 80 nuevos pisos para alquiler social.

El alquiler social es un alquiler barato para personas con poco dinero.

Los nuevos pisos están en la calle Fray Luis Urbano, en el barrio de Las Fuentes.

En los pisos vivirán personas mayores de 65 años, jóvenes menores de 35 años, personas con discapacidad y refugiados.

Prueban una aplicación para pagar en el bus

Desde hace un año, 300 voluntarios están probando una nueva aplicación en su móvil para viajar en los autobuses urbanos de Zaragoza.

Este mes van a probar 2 nuevas formas de pago.

- El billete sencillo con transbordo. Es decir, si coges 2 autobuses seguidos solo tienes que pagar un billete. Hasta ahora solo se puede hacer con los abonos o tarjetas que se recargan.

- Se podrá comprar billetes por la aplicación y no solo en el bus.

El Periódico